



05.03.25

2. Mose 15, 22-27: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Mara bedeutet bitter. Deshalb wird der Ort nach dem bitteren Wasser benannt. Da kein normales Stück Holz Wasser auf natürliche Weise trinkbar machen kann, zeigt Gott sich den Israeliten als Versorger und Arzt. Außerdem zeigt er ihnen den rechten Weg – buchstäblich, indem er sie nach Elim führte und übertrug, indem er sie in seine Gemeinschaft ruft.



Gruppenaktivität

Wie hoch ist die Frustrationstoleranz der SuS?

Die SuS dürfen folgendes Spiel spielen:

<https://www.silvergames.com/de/worlds-hardest-game>

Das Spiel ist darauf ausgelegt, den Spielenden zu frustrieren.

Je nach technischen Möglichkeiten können auch mehrere SuS gleichzeitig spielen.



Fragerunde

- Welche frustrierende Erfahrung hast du schon gemacht? Was hat dir da geholfen?
- Was frustriert dich?
- Wie gehst du mit Frust um?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo Gott einem geholfen hat

oder

Etwas zum Thema **GERETTET** erzählen:

Manchmal reihen sich frustrierende Erlebnisse aneinander. Erst sitzen die Israeliten am Meer fest und jetzt laufen sie durch die Wüste und ihnen fehlt Wasser. Das Wasser, das sie finden ist bitter und nicht trinkbar. Die Israeliten sind durstig und frustriert. Doch Moment... eigentlich saßen sie doch gar nicht am Meer fest. Gott hat doch drei Tage vorher ein großes Wunder getan und das Meer geteilt. Haben sie das schon wieder vergessen? Zumindest scheint ihr Ärger größer zu sein als die Dankbarkeit über dieses Ereignis und sie stellen ihren Anführer Mose zur Rede. Mose wendet sich sofort an Gott und der hat auch eine Lösung parat. Gott zeigt sich ein weiteres Mal als Retter. Das Wasser wird trinkbar, die Israeliten sind gerettet.

Mich überrascht, dass die Israeliten nicht sofort daran denken, Gott um Hilfe zu bitten. Der Durchzug durchs Meer war doch sicherlich ganz schön eindrücklich. Aber dann muss ich mir doch auch an die eigene Nase fassen: Wenn ich ein Problem habe, frage ich Gott manchmal auch erst als letztes um Hilfe, dabei hab ich auch schon richtig coole Dinge mit ihm erlebt und weiß doch eigentlich: Gott kann mir helfen. Ich nehme mir vor, beim nächsten Mal gleich mit Gott zu reden.

